



COMUNICADO

Nuevo Agregado Comercial de Chile en Inglaterra se reúne con Asoex



- *En la oportunidad se analizó la realidad de la fruta chilena de exportación en este mercado, las acciones de promoción planificadas para esta temporada y las oportunidades para seguir avanzando en penetración y volúmenes*

Viernes, 15 Enero 2016.- Hasta las oficinas de la Asociación de Exportadores de Frutas de Chile AG, Asoex, llegó el Nuevo Agregado Comercial de Chile en Inglaterra, Ignacio Fernández. En la oportunidad sostuvo una reunión encabezada por el Presidente de Asoex, Ronald Bown, y el Coordinador de Marketing de la misma entidad, Ignacio Caballero.

"Tenemos un largo trabajo con ProChile y las Agregadurías Comerciales en el mundo, lo cual nos ha permitido aunar los esfuerzos para mejorar la presencia de nuestras frutas en los diferentes mercados de destino. Por ello la importancia de este tipo de reuniones, que no solo nos permiten dar a conocer de mejor manera



el trabajo de nuestra Asociación, sino que también coordinar acciones futuras", puntualizó Ronald Bown, Presidente de Asoex.

Bown agregó que "Inglaterra es un mercado importante dentro de las exportaciones frutícolas a Europa. La temporada pasada ocupó un segundo lugar como destino dentro del mercado europeo, recibiendo más de 91 mil toneladas de frutas frescas chilenas".

Por su parte Ignacio Caballero, Coordinador de Marketing de Asoex, describió la realidad de las exportaciones nacionales de frutas a ese mercado europeo, así como las acciones de promoción definidas para esta temporada, entre las que destaca la campaña de los arándanos chilenos para el "Día del Panqueque", así como las recetas que realizará la Chef ejecutiva más joven de Inglaterra, Sophie Michell, para esta fruta esta campaña.

"Si pudiéramos resumir la labor de ProChile es unir la oferta nacional con la demanda nacional, en este marco, un agregado comercial lo que tiene que hacer es promocionar los bienes y servicios chilenos para que ellos encuentren importadores. Tenemos 55 oficinas comerciales en el mundo", señaló Ignacio Fernández, Nuevo agregado comercial de Chile en Inglaterra.

El profesional precisó que entre las labores destacadas de un agregado comercial destaca la realización de estudios de mercados para frutas u otros productos y bienes chilenos, los cuales son de dispuestos en el portal de la entidad de manera pública. Asimismo se establecen coordinaciones con autoridades locales para mejorar o potenciar mejores condiciones de entrada de los productos y servicios chilenos.

"Otro trabajo que hacemos es análisis de cómo una empresa chilena puede instalarse en un determinado mercado internacional, en este sentido se describe información clave sobre los plazos, trámites, y otras materias, informes que son de acceso público. Además también realizamos análisis de cómo establecer negocios en un mercado determinado de acuerdo a patrones culturales y otros aspectos que sea necesario tomar en cuenta para tener mejores resultados. También, establecemos redes de contactos con importadores y otros actores comerciales claves de cada mercado para que los productores y exportadores chilenos puedan acceder de manera más fácil", destacó el profesional de ProChile.

Finalmente, Fernández destacó el trabajo conjunto con gremios nacionales como Asoex, lo cual permite un trabajo más ordenado y coordinado público y privado en los mercados internacionales en beneficio de la fruta chilena.

Asociación de Exportadores de Frutas de Chile

Cruz del Sur 133, Piso 2, Las Condes, Santiago de Chile, Mesa Central: [+56 2 2472 4700](tel:+56224724700)

www.asoex.cl



El Nuevo Agregado Comercial de Chile en Inglaterra iniciará sus labores a principios de marzo de 2016.